

## Heimatverein radelt wieder am Abend

**Stadtlohn.** Der Heimatverein Stadtlohn lädt zur ersten Abend-Fahrradtour in diesem Jahr ein. Ziel der 25 bis 30 Kilometer langen Tour am heutigen Dienstag, 15. Juni, sind Gegebenheiten am Weg der „Spirituellen Orte längs der Berkel“ im Raum Gescher.

Abfahrt: 17 Uhr ab Marktpütt. Besondere konditionelle Fitness ist nicht gefor-

dert. Am Treffpunkt und bei den Besichtigungen ist eine Mund-Nasen-Maske zu tragen. Teilnehmer werden gebeten „Durstlöscher“ mitzunehmen. Der Heimatverein plant außerdem den Start der Veranstaltungsreihe „Vertällekes ut't Kaspel un ut de Būrte“ am 13. Juli im Haus Hakenfort. Nähere Informationen werden rechtzeitig mitgeteilt.